

L'Association des Parents de l'institut Saint-Joseph à Jambes et l'UFAPEC
invitent les parents, les enseignants et tous les acteurs des écoles
à une **conférence-débat**



(Cyber)harcèlement à l'école: comprendre, identifier, agir

Avec

Alexandre Castanheira
Formateur à l'université de Paix

Le jeudi 21 mai 2015 à 20h

Institut Saint-Joseph
rue Mazy, 20
5100 Jambes

Entrée libre

Inscription obligatoire: benedicte.loriers@ufapec.be



UFAPEC

Union Francophone
des Associations
de Parents de
l'enseignement
Catholique asbl

- Le harcèlement est souvent sous-estimé, alors que les conséquences psychologiques, sociales et scolaires peuvent s'avérer graves
- Quand peut-on parler de harcèlement, comment le détecter, quelles en sont les différentes formes?
- Familles et école: comment collaborer en cas de intimidations continues?